



PRIMERAS JORNADAS DEPORTIVAS DE LA AMFJN



Con gran espíritu de camaradería y alegría sin límites, se desarrollaron las Primeras Jornadas Deportivas en la ciudad de Posadas, Misiones. Consistió en el torneo Interfueros de Tenis y hubo además torneos de Golf, Paddle y Fútbol Mixto.



El último fin de semana de junio no fue uno más en la vida de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional.

Los días 27 y 28 quedarán para siempre en nuestra memoria institucional, porque se llevaron a cabo las Primeras Jornadas Deportivas de la AMFJN. La ciudad de Posadas en la provincia de Misiones fue sin ninguna duda la mejor sede posible para un evento tan importante.

La Comisión de Deportes de nuestra entidad desde hace muchísimos años viene realizando actividades para que los asociados puedan practicar deportes y relajar la



mente para poder hacer frente a la pesada carga laboral que nuestro trabajo lleva implícita. Cuenta con actividades como el torneo interfueros de tenis que lleva más de 30 ediciones, y además hemos competido

en las más variadas disciplinas. Desde hace años representamos a la AMFJN en las Olimpiadas Deportivas que organiza el Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires.

Pero este año, gracias a las autoridades de la entidad, y especialmente por el esfuerzo y empeño de la Seccional Misiones, podemos decir con verdadero orgullo que hicimos historia y participamos





en las Primeras Jornadas Deportivas de la AMFJN.

En esta primera edición hubo competencias de tenis, golf, paddle y futbol 5 mixto. Ante la gran repercusión y entusiasmo que demostraron muchísimos afiliados, en las futuras ediciones proyectamos agregar otras disciplinas para ampliar la oferta deportiva y permitir que todos los asociados se puedan dar el gusto de participar.

El día viernes 27 se llevaron a cabo las actividades de Golf en la sede del Tacurú Social Club, al que un participante del evento se refirió como el Augusta Na-

GANADORES JORNADAS DEPORTIVAS AMFJN 2025

TENIS

Dobles damas

1° Alejandra Villalba - Eliana Oudin

2° Gabriela Acasuso - Laura Giberto

Dobles caballeros

1° Diego Boldu - Bruno Hamman

2° Alejandro Gallandat - José Palacios

Dobles mixtos (pendientes semifinales y final)

Semifinales

a) Vanina Otero y Julio Speroni Vs.

Alejandra Villalba y Alejandro Gallandat

b) Gabriela Acasuso y Bruno Hamman Vs.

Karina De Lorenzo y Juan Peroziello

Final pendiente

PADEL

Caballeros

1° Acuña - Gonzalez

2° De Lorenzo - Peroziello

Damas

1° Urrutia - Martínez

2° Paola Alsin - Violeta Kopetko

Mixto

1° Alicia Borches - Diego Acosta

2° Paola Alsin - Marcelo Roldan

FUTBOL MIXTO

Ganadores: Juzgado Federal de Oberá

Subcampeones: AMFJN.

GOLF

Caballeros:

1° Markian Radzichowski

2° Juan peroziello

3° Rodolfo Antueno

Damas:

1° Maria Colomba Ratier

2° Valeria Camblong

3° Viviana Vallejos

tional de la Argentina y las de Tenis en el Club Itapúa, la "Catedral del tenis misionero".

El sábado 28 se realizó la competencia de Paddle en "Padel House", con 6 pistas de Padel de altísimo nivel y Futbol 5 mixto en "La Rambla".

Ese mismo día se llevó a cabo en el predio de la UEJN, a orillas del Río Paraná, la fiesta de cierre de las Jornadas y entrega de medallas y premios a los finalistas de cada disciplina.

Como en toda competencia deportiva, hubo ganadores y perdedores, lo más importante a destacar es el

marco de alegría y respeto que se vivió a lo largo de todas las actividades.

La comisión agradece la hospitalidad de la presidenta de la Seccional Misiones, Felicitas Bire Barberán, de las asociadas organizadoras del evento, Laura Giberto, Gabriela Acasuso, María Colomba Ratier e Ivana Balanda.



Y especialmente a los más de 70 participantes del evento, que hicieron de las jornadas una experiencia inolvidable.

Ya se está pensando en la segunda edición de las Jornadas Deportivas y sin dudas Misiones se ganó legítimamente el derecho de reclamar ser nuevamente la sede. ❖

